
Sächsischer Landtag 

7. Wahlperiode 

 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
des Abgeordneten 
 Carsten Hütter, Fraktion AfD 
 
 
Thema: E-Fahrzeuge, Ladestationen und deren Förderung im Freistaat 

Sachsen   
 
 
Frage an die Staatsregierung: 
 

1. Wie hoch war die Anzahl an rein batterieelektrischen Fahrzeugen, Plug-in-
Hybridfahrzeugen und Brennstoffzellenfahrzeugen, die zum Stichtag 
01.01.2010, 01.01.2015 und 01.01.2020 in Sachsen zugelassen waren und wie 
hoch war deren Anzahl dabei jeweils im Vergleich zum Fahrzeug gleicher Art 
ohne diese besonderen Antriebstechniken (Gesamtbestand)? (Bitte 
aufschlüsseln für Pkw, Bus, Lkw, Krafträder und sonstige, mit jeweils einer 
Gesamtzahl für Sachsen und nach Landkreisen und kreisfreien Städten)  
 

2. Wie hoch war die Anzahl an öffentlich zugänglichen Ladepunkten, mit welchen 
Ladesystemen/arten, für o.g. Fahrzeuge in Sachsen zum Stichtag 01.01.2010, 
01.01.2015 und 01.01.2020? (Bitte aufschlüsseln mit jeweils einer Gesamtzahl 
für Sachsen und nach Landkreisen und kreisfreien Städten) 
 

3. Wie hoch waren die Förderungen durch den Freistaat Sachsen für die 
Elektromobilität in Sachsen in den Jahren 2010, 2015 und 2019 und welche 
Kenntnis hat die Staatsregierung über weitere (zusätzliche) Förderungen durch 
andere staatliche Stellen (Bund, Kreise, Gemeinden etc.) in diesen Jahren? 
(Bitte aufschlüsseln nach Förderungen konkret für Fahrzeuge i. S. d. Frage 1., 
Ladestationen i. S. d. Frage 2. und weiteren allgemeinen Projekten, 
Einrichtungen usw.)         
 
 

 
 
 
 
Dresden, 20.02.2020 
 
 
Carsten Hütter, MdL 
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